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学 校 教 育 目 標 ： ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒 

め ざ す 生 徒 像 ： 素直で心豊かな生徒 ・ 自ら考え、主体的に学ぶ生徒 ・ 強くたくましい生徒 

宇久中生徒の５励行  ： 心のこもったあいさつをする 授業に集中する 生徒会活動や部活動に励む 

大きな声で校歌を歌う 清掃活動に力を入れる 

 

 

 

 

前号では終業式での発表内容を紹介しました。

本号では引き続き９日（火）の後期始業式での 

各学年及び生徒会からの発表内容を紹介します。 

 

【後期始業式 後期の抱負】 
― １年代表より― 

 前期を振り返って、１年生として頑張りたいこ

とが２つあります。 

１つ目は勉強です。前期では授業に集中できて

いる人もいましたが、できていない人もいまし

た。また、家庭学習についても取組が甘く、先生

方のアドバイスを受け、自分たちが楽をしている

ことがよくわかりました。今後、自分自身の力に

なる家庭学習ができるように、分からないところ

や上手くいかないところは、質問をして頑張って

いきたいと思います。 

２つ目は部活動と生徒会活動です。部活動で

は、自分たちから進んで行動することができず、

先輩方にたくさん迷惑をかけ

ました。後期は先を見て、指

示されなくても自分から行動

できるようになりたいと思い

ます。また、生徒会活動では

きちんと仕事ができていたと

ころもあれば、そうでない

ところもありました。後期

は、１年生から専門副委員

長を選出し、活動を支えて 

いく立場になります。自分の仕事に責任を持ち、

先輩方を支えられるように積極的に頑張ってい

きたいと思います。立派な２年生になれるよう

日々の生活で当たり前のことを当たり前にやり

とげて、がんばっていきましょう。 

 

― ２年代表より ― 
 私は後期に頑張りたいことが２つあります。 

１つ目は勉強です。前期は勉強に集中できず、

注意されることもありました。次のテストでは前

回に比べ、少しでも良い点がとれるように生活リ

ズムを見直して、勉強に集中したいと思います。 

２つ目は部活動です。前期では指導してくださ

る先生から何度も同じことを注意されていまし

た。注意されたことを素直に受け止め、常に頭に

入れて忘れないようにしたいと思います。試合に

出られるのもあとわずかなので、後悔しないよう

に一生懸命頑張りたいと思います。 

次に学級全体で頑張りたいことがあります。そ

れは提出物と授業中の態度についてです。提出物

の期限が守れず全員分が揃わないことが何度も

ありました。改善策を皆で考えたので実行したい

と思います。授業中の態度については集中できて

いない、反応がないということがありました。こ

ちらも改善していきたいです。 

以上のことを、２年生が一致団結してお互いに

声を掛けあうなど工夫をして、達成できるように

協力することが大切だと思います。 

前期を振り返り 

後期に誓う（その２） 

１０月～１２月の重点 

文化の香り ―不易と流行― 

○市音楽発表会、宇久文化祭、なぎなた踊り など 

秋の風物詩ですが、
早口ことばにあっ
たような？ 



― ３年代表より ― 
 私たち３年生にとって中学校生活最後の半年

が始まります。私たち３年生は後期に頑張りたい

ことが３つあります。 

１つ目は行事です。文化祭、中連音楽会など、

これからも行事がたくさんあるので、１・２年生

をしっかりリードしたいと思います。 

２つ目は日々の生活です。前期は登校が遅いの

が課題だったので改善したいと思います。また、

受験では面接があるので、きちんとした敬語を使

うなど普段から言葉遣いに注意していきたいと

思います。 

３つ目は勉強です。前期は家庭学習の質をあげ

るようにと指導がありました。分からない問題を

そのままにすることもあったので、受験に向けて

分からないところは必ず友達や先生に質問して

質の高い家庭学習に取り組もうと思います。 

これからは、１日を大切に過ごして、私たちの

想いを式の答辞や合唱に込めて、３年生は笑顔

で、そして在校生にはたくさん涙してもらえるよ

うな卒業式にします。 

 

― 生徒会代表より ― 
 前期の生徒会活動では、生徒総会や連合生徒会

などを全校生徒で協力してやりとげてきました。 

 しかし、後期からは委員会の顔ぶれがかわり、

新たな気持ちでスタートする必要があります。今

までやったことがない委員会に就くこともある

かもしれません。分からないことがあれば、皆で

協力して解決していけるようにしましょう。 

冬には生徒会引継ぎ式があります。私たち１・

２年生は３年生の後姿を見て、しっかりと学んで

いきたいと思います。２年生は３年生からバトン

を引き継ぐことになります。また、４月からは 

 

この学校のリーダーになります。一人一人が自覚

をもって行動しましょう。よりよい生徒会活動を

目指して頑張りましょう。 

 今年度もあと半年です。一人一人が目標をもっ

ていい生徒会活動ができるようにしていきまし

ょう。 

 

 

 

 １１日（木）に、後期

の学級役員任命式を行

い各学級の委員に任命

状を渡しました。その後

次のような話をいたし

ました。(要約) 

 この４月から皆さん

には「立場には役割が伴

う」という話を続けています。 

今回任命した学級委員も学級・学校を支える

「立場」であり、そこには当然委員としての「役

割」があります。 

学級委員を中心に各自が責任を果たすことで

学校生活が円滑に進められること、そして、その

積み重ねによって宇久中学校がより良い学校に

なるということを忘れずに、一致団結して活動し

てくれることを期待しています。 

 

 

 

 

 時には寒さを感じるほどに、朝晩、気温が下が

ってきました。過ごしやすくなったなあと思う反

面、気温の変化に体がついていけず、体調を崩し

たり風邪を引きやすくなる時期でもあります。 

 「早寝・早起き・朝ご飯」といつものことでは

ありますが、規則正しい生活と気候にあった服装

をして、健康に過ごしたいものです。 

ちなみに、この時期、中学校は夏服・合服・冬

服どの服装でもＯＫです 

 

 

学級役員(委員)任命式 

始業式で発表

してくれた内

容を要約した

ものです 

朝晩すっかり涼しくなり

ました 


